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nrn rrr oss/zo20 da 26. sessáo ordinária da Nona Legislatura da câmara Municipal de

Presidente Medici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1" Secretário: JosÉ ANTONIO DE SOUZA

20 SCCTEtáriO: ANTÔNIO FRANC!SCO BEZERRA

. As 09h10min, do dia vinte e um de setembro do ano de dois mil e vinte

(21,.09.2020). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de Presidente

Médici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, n" 2590, para dar inÍcio a vigésima sexta

Sessáo Ordinária da nona Legislatura, sob a Presidência da Excelentíssima

senhora vereadora Maria Custodio v.s Novais. A presidente da casa, Maria

custódio fez a oraçào de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, a

vereadora/presidente senhora Maria Custodio V.S Novais solicitou ao

primeiro-secretário vereador José Antônio de Souza para que procedesse à

chamada dos senhores vereadores. O primeiro-secretário José Antônio de

souza constatou a presença de 09 (nove) Excelentíssimos senhores

vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus, Antônio Francisco Beserra,

Benedito Alves da cruz, Jaderson colaÍes da Rocha, Gesael Alves'

Handerson Brito dos santos, José Antônio de souza, Mário cesar Nunes e

Maria custodia v. da silva Novais. Havendo Quórum legal, a presidente

declarou aberto a 26u Sessão ordinária da câmara Municipal. A presidente

colocou em discussão a ata no 038/2020 da 25o Sessáo 0rdinária, após ser

discutida foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade de votos

dos senhores vereadores. A Presidente Maria Custódio V'S Novais solicitou

ao 1o Secretário Jose Antônio de Souza para que procedesse a leitura da

ordem do Dia Leitura do Projeto de Lei no 058/2020,059/2020,060/2020 e

o6L/2020 de autoria do Poder Executivo, Leitura dos Requerimentos conjunto
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N"003/2020, 004/2020, 005/2020, 006/2020, 007 /2020, 008/2020, 009/2020,

010/2020, 0Ll/2020, 012/2020, 013/2020 e 01,4/2020 de autoria de todos os

vereadores. Terminado a leitura da Matéria da Ordem do Dia, a presidente

Maria Custodio Venâncio da Silva Novais concedeu o uso da Tribuna ao

Excelentíssimo senhor Amauritio Francisco de Jesus por oito minutos,

cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público presente, pessoas

da imprensa, convidados e dtbse: " iniciou sua fala enaltecendo a

importância dos meios de comunicação para a formaçáo de uma sociedade,

mas algumas pessoas usam as redes sociais para se promover, criticando o

trabalho dos vereadores sem sequer acompanhar as sessÕes e os trabalhos

dessa casa como se desenvolve e como se vota nessa Casa e que todos os

vereadores que estáo aqui foram colocados e escolhidos pela comunidade.

Entáo essas pessoas que estão usando as redes sociais para criticar e se

promover que saiam candidatos e se elejam para saber como funciona o

trabalho dos vereadores, pois nosso papel principal é analisar os projetos,

discutir, dar parecer e votar na sessão. Enfatizou que em todos os partidos

tem pessoas boas e ruins, honestos e desonestos e que as pessoas devem

escolher as pessoas conforme sua capacidade que lhe possibilite fazer um

bom trabalho para as nossas famílias que aqui moram." O vice-presidente

Gesael Alves concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo senhor

Jaderson Colares da Rocha por oito minutos, cumprimentou a ll/lesa,

seruentuários da Casa, público presente, convidados e drbse:"En'fatizou a

presença da imprensa na pessoa do Deivison que sempre vem acompanhar

os trabalhos e que conhece o trabalho realizado, dos nove vereadores não tem

sigla partidária, pois honestidade é questáo de partido vem do caráter

humano. Falou da importância dos treze requerimentos conjunto que estava

dando entrada nesta Casa, a fim de conseguir recursos através de Emendas

Parlamentares junto aos deputados e senadores para conseguirem recursos

para o engrandecimento da nossa cidade". "O vice-presidente Gesael Alves

concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo senhor Handerson Brito dos

Santos por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa,

público pÍesente, imprensa e disse: "lniciou sua fala agradecendo ao
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deputado Anderson pelo recurso que enviou para a Vila Bandeira Branca,

agradeceu também a presidente Todinha que sempre deu o apoio e à logística

necessária para o desempenho atividades dos vereadores. Parabenizou o PSB

pela sua convenção que montou sua nominata para concorrer as novas

eleiçóes. Finalizou reforçando as palavras do vereador Amaurílio no sentido de

que as pessoas em vez de usar as redes sociais para criticar os vereadores,

venham acompanhar os trabalhos que estão sendo feito nessa Casa para

melhorar a nossa comunidade. "O vice-presidente Gesael Alves concedeu o

uso da Tribuna ao Excelentíssimo senhor Mário Cesar Nunes por oito

minutos, cumprimentou a Mesa, seÍventuários da Casa, público presente'

convidados e disse: "que no sábado teve uma conversa com o senador da

República Marcos Rogério, presidente estadual do DEM, que já está saindo

ainda este ano o projeto da iluminação no perímetro urbano às margens da BR

364, onde já há um milháo de recursos já liberados, e sem dúvida vai dar uma

cara melhor em nossa cidade. Falou também que hoje, logo cedo se deparou

com duas senhoras que detonou esse poder legislativo, que pediu para

colegas vereadores que prometeram resolver seu problema e, já havia

passado dois anos e náo resolveram nada. Enfatizou que o vereador náo pode

sair prometendo a população que faz as coisas, vereador nào Íaz nada,

vereador tem que pedir bençáo ao executivo, o executivo é ele que resolve,

vereador tem que pedir bençáo para o deputado estadual, tem que fazer

inúmeros requerimentos para senador, temos que está correndo nos

gabinetes em busca de recursos. Finalizou dizendo que se elegeu com 270

votos e sobrou votos, com trinta e nove votos a menos, ainda se elegeria, pois

que o que prevalece é a vontade de Deus e náo a nossa. A Presidente Maria

Custodio V. S Novais concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor

Gesael Alves por oito minutos, cumpÍimentou a Mesa, seÍventuários da

Casa, cumprimentou sua esposa, o pessoal da Previnir, público presente'

convidados e disse: "Quero aqui em primeira máo dizer que as

reinvindicaçoes de vocês da Previnir chegou ao meu conhecimento, depois eu

como presidente da Comissáo de Saúde e Educaçáo estarei convocando os

demais membros da comissão para que nós possamos marcar uma reuniáo,
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ouvir as reinvindicaçôes de vocês e agente ver o que possamos Íazer para

ajudar vocês nessa questão. Quero também dizer, agradecer primeiramente a

Deus e hoje estou muito mais tranquilo que na sessáo passada, a qual mais

de seis meses esses comerciantes com seus comércios fechados, vejo a

felicidade deles em voltar a trabalhar, peço também as esses comerciantes

que abriram e os que vão abrir que procurem a vigilância sanitária para se

orientar como deve funcionar, para que essa pandemia não venha aumentar

de forma alarmante, mas que todas essas pessoas que frequentam esses

comércios tomando esses cuidados para que até o final dessa pandemia náo

voltem a fechar, continuar assim como os todos outros comércios estáo

abertos em nossa cidade. Mando um abraço a toda populaçáo de Presidente

Medici que estão acompanhando a sessáo pelo facebook". "A presidente

passou a prêsidência ao vice-presidente para Íazer uso da tribuna,

cumprimentou, a esposa do vice-presidente, seu Nelson, Terra Seca,

Amaral, demais seruentuários da Casa na pessoa do Flavio, público
presente, convidados e disse: "Dizer senhores vereadores que chegou ao

meu conhecimento essa semana que alguém falou em um grupo que havia um

determinado projeto nessa Casa que precisava ser votado que há uma

necessidade na deliberação desse projeto, dizer pra essa pessoa que não é

bom nós ficar nesse momento confundir as coisas e que nessa Casa náo tem

nenhum projeto tramitando, todos os projetos que estavam em tramitaçáo

foram votados, acredito população que esse momento é o como sempre digo

nessa tribuna é um momento que está sendo diferenciado dos demais que

pude vivenciar em nosso município, um puxa pra cá outro puxa pra lá, um tenta

denigrir pra lá, mas a verdade sempre prevalece e se tivesse também,

certamente ele estaria seguindo o rito regimental dessa Casa. Dizer pra nossa

populaçáo que ocorreu aqui um incidente aqui na Càmara nessa semana e

que alguém aproveitou também pra responsabilizar essa presidente, esse fato

ocorreu na Redaçáo entre duas servidoras, Íalaram também que essa

servidora é minha assessora, é servidora de carreira, quando cheguei nessa

Casa a servidora já estava sáo ambas muito competentes em seus trabalhos

nessa Casa, imediatamente coletamos as imagens e já enviei a procuradoria
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desta Casa Leis que analisará e me orientará a tomar as medidas necessárias,

encerro agradecendo a Deus e ao público que acompanha nossos trabalhos

aqui e nas redes sociais". A presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca
em discussão e votação os Requerimentos Conjunto 003/2020,004/2020,
005/2020,006/2020, 007 /2020, 008/2020, OO9/2020, OLO/ZOàO e 014/2020
(enviados aos oito deputados federais), OLL/2020, OL2/ZOàO e 0L3/2020
(enviados aos três senadores), de autoria de todos os vereadores, sendo

aprovados por unanimidade de votos dos senhores vereadores. A presidente

Maria Custodio V.S Novais, encaminha a Comissáo de Justiça e Redaçâo

e demais comissões competentes os Proietos n, 058/2020, OS9/2OZO,

060/2020 e 061/2020 de autoria do Poder Executivo Municipal, a fim de
que analisem e emitam seus paÍeceÍes no prazo regimental. A presidente

Maria Custódio convocou os senhores vereadores para a sessão
extraordinária marcada para o dia 23 de setembro as 09h00. Estavam

presentes na sessáo os servidores: Derick, Roberto Pereira, Marilene S. dos

Santos e representante da imprensa. Terminou a sessão quando era!!h24min
horas, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o presidente

encerrou a presente Sessáo. Eu, José Juarez Barbosa dos Santos, Chefe de

Gabinete da presidência. Transcrevi, esta Ata, que é a pura expressão da

verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste poder

Legislativo presentes nesta Sessáo, assinam as páginas enumeradas da

presente ata.
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PIIEIIARIO \CÀCILDÀ PE!ÍEÀ DE ÀBREU", 21 dâ sêt@bro de 2020.
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\rER. IARIÀ C. V. S.
Presidente

VER. GESÀEL ÀLVES
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